

SAINT-PANCRASSE

Le projet de centrales photovoltaïques villageoises avance



Les habitants du plateau intéressés lors de la deuxième réunion, face à Olivier Prache, Alain Rougier et Benoit Petit-Colas (de gauche à droite), les habitants intéressés du plateau lors de la deuxième réunion

Saint-Pancrasse

Les centrales photovoltaïques villageoises en création

Au mois d'octobre avait eu lieu une première réunion concernant la création de centrale photovoltaïque citoyenne. Un premier groupe d'habitants s'était inscrit dans le projet et jeudi on entrait dans le vif du sujet en créant les groupes de travail.

Participaient à cette réunion Benoit Petit-Colas de l'Association de gestion durable de l'énergie (Ageden), Alain Rougier pour Saint-Pancrasse et Olivier Prache pour Saint-Hilaire-du-Touvet. Ce dernier a tenu à préciser en préambule que si les élus avaient lancé le projet ils s'effaceraient petit à petit au fur et à mesure que se constituerait le comité de pilotage. Cinq groupes devront se former : un collectif qui valide les choix amont, un groupe animation porteur du projet et qui débroussaille les questions, un groupe communication chargé de rechercher les financements, un groupe toiture qui recense les possibilités et se charge des prés-études ; un groupe société de projet qui choisit la structure financière de la future société.

Viser l'autosuffisance

Les personnes intéressées, les collectivités ou les entreprises des communes concernées Bernin, Crolles et les trois communes du plateau peuvent participer de plusieurs manières : en louant son toit, en devenant actionnaire de la société, en installant sur son toit des panneaux photovoltaïques. C'est la société qui garantit le matériel installé et qui l'assure. Les statuts discutés par le groupe doivent prendre en compte toutes les éventualités comme la vente de la maison par exemple.

Derrière ce projet de centrale villageoise (le nom est déposé), les acteurs ne perdent jamais de vue le but de produire de l'énergie renouvelable et le projet d'arriver à l'autosuffisance en isolant l'habitat, en changeant les comportements et en adhérant à ce type de projet. Plusieurs personnes se sont inscrites rejoignant le groupe d'inscrits à la même réunion qui a eu lieu à Crolles mercredi soir (lire ci-dessous).